

Gesundheitszentrum Unterengadin – Medienmitteilung

Juni / 2023

Neue Direktorin für die Rehabilitationsklinik Clinica Curativa des CSEB

Clinica Curativa

Agnes Leu übernimmt am 1. Juli 2023 die Direktion der Rehabilitationsklinik Clinica Curativa des Center da sandà Engiadina Bassa (CSEB) / Gesundheitszentrums Unterengadin.

Die Rehabilitationsklinik Clinica Curativa des Gesundheitszentrum Unterengadin besteht seit 2016 und bietet integrative onkologische, medizinische und psychosomatische Rehabilitationsprogramme an. Der innovative, integrative Ansatz des Rehabilitationskonzepts ist weit über die Schweizergrenze hinaus bekannt. Per 1. Juli dieses Jahres wird **Dr. iur. Agnes Leu** die Direktionstätigkeit der Clinica Curativa von Dr. med. Joachim Koppenberg übernehmen. Joachim Koppenberg ist Direktor des Gesundheitszentrums sowie des Ospidal und Chefarzt Anästhesiologie.

Agnes Leu ist promovierte Juristin und hat im Bereich der Medizinethik an der Universität Basel habilitiert. Sie ist seit 1992 in unterschiedlichen operativen und strategischen Funktionen im Gesundheitswesen tätig, zuletzt als Pro-Rektorin an der Careum Hochschule Gesundheit in Zürich. Nebenbei hat und hatte sie zahlreiche Leitungsfunktionen in gesundheitsnahen und qualitätsfördernden Organisationen inne. Frau Leu arbeitet seit einem Jahr am Gesundheitszentrum Unterengadin und leitet die Bereiche Entwicklung und Innovation, Rechtsdienst und Datenschutz, welche sie auch weiterhin betreuen wird. Als neue Direktorin des Betriebs Clinica Curativa nimmt Agnes Leu auch Einsitz in der Geschäftsleitung des Gesundheitszentrums Unterengadin.

Die Geschäftsleitung freut sich auf die kompetente Unterstützung.

Das Gesundheitszentrum Unterengadin

Das Modell «Gesundheitszentrum Unterengadin» ist sehr innovativ und bestechend einfach: Unter einem Dach gehen wichtige regionale Anbieter in den Bereichen Gesundheitsversorgung, Pflege, Betagtenbetreuung und Wellness einen gemeinsamen Weg. So kann das Unterengadin optimal und integriert mit Gesundheitsdienstleistungen versorgt werden.

Die Angebote des Regionalspitals, des Rettungsdienstes, der Rehabilitationsklinik, der Beratungsstellen, der Spitex, der Pflegeeinrichtungen und des Bogn Engiadina werden aufeinander abgestimmt. Seit 2007 garantiert das Gesundheitszentrum die ganzheitliche Versorgungskette – von der Geburt bis hin zur palliativen Pflege. Das Gesundheitszentrum ist ein Pionierprojekt im Schweizer Gesundheitswesen, welches auch international Beachtung findet. Zudem finden die schweizweit einmalige Integrative Medizin sowie die ausgeprägten Qualitäts- und Patientensicherheitsbestrebungen besondere Beachtung. Durch die enge Zusammenarbeit der einzelnen Betriebe können vielfältige betriebliche Synergien genutzt werden. Das Gesundheitszentrum ist ein Erfolgsmodell für die Region, für die einheimische Bevölkerung und für Gäste und beschäftigt rund 450 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Voll- und Teilzeit.

Kontakt

Gerne stellen wir Ihnen weitere Informationen sowie Bildmaterial zur Verfügung. Bei Materialbedarf sowie Fragen setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

Herr Dr. med Joachim Koppenberg | joachim.koppenberg@cseb.ch | +41 81 861 1007